## 16. Mai 2017

## Ich in der Welt - Er in der Welt

Am 3. Mai hatte ich einen runden Geburtstag, nämlich den 30er. Am 13. Mai 2015 war in der Tagesstätte die große Geburtstagsfeier. Hinten im Garten waren 2 Stehtische aufgestellt und die Gäste kamen der Reihe nach zu dieser Feier.

Und das Wetter war so schön. Draußen hat es angefangen. Papa hat den Sekt an die Gäste verteilt zum Trinken und im Stadl waren Bänke und Tische aufgestellt. Auch in der Holzwerkstatt waren Tische aufgestellt für das Catering, das das Gasthaus Kranner und der Edinger machten. Während des Essens hat die Band zum Spielen hergerichtet, und wie das Essen vorbei war, fingen endlich die Tanzbären zu spielen an, und die ersten Gäste fingen zu tanzen an, und das ist dann immer mehr geworden, da hatten alle einen großen Spaß.

Um 21:00 war die Verabschiedung der Band. Ich hielt eine liebe und nette Rede für die Sängerin Maggie. Es fing die zweite Musikhälfte an bis zum letzten Lied. Wir gingen eine Runde mit der Musik durch den Stadl.

Zum Schluss war noch ein Spiel, dann ein Geschenk von den Wördner Frauen und von Barbara ein Helene Fischer Liegestuhl. Für Tobias war um 02:00 die Große Feier vorbei.

Tobias, Mai 2017